

令和6年度

10月号

惣川小だより

校訓

元気で
なかよく
考える子

2学期が始まりました。

44日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休み中は、保護者の皆様にはプール監視で、地域の皆様、保護者の皆様には、8月18日のPTA奉仕作業で、大変お世話になりました。おかげさまで、無事に2学期を迎えることができました。ありがとうございました。

9月2日、2学期初日には、全校児童7名全員が元気な笑顔で登校しました。始業式では、一人ずつ2学期に頑張りたいことを発表しました。「英語や算数を頑張りたい」「陸上練習や相撲を頑張りたい」「いろんな人と進んで関わりたい」、みんなそれぞれしっかりと目標を持っているようです。2学期は、運動会に始まり、6年生は修学旅行があります。10月には市の陸上運動記録会、11月には人権参観日、乙亥相撲、12月には校内マラソン大会・・・などなど、たくさんの行事があります。これらの行事を通じてたくさんの経験をし、成長してほしいと思います。自分から積極的にチャレンジし、失敗してもかまいません、それもまた成長につながります。2学期が終わった時に、成長したな、よく頑張ったな、と思えるような2学期にしてもらいたいと思います。

地域の皆様、2学期も子どもたちの頑張りを見守っていただくとともに、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



よんでんアンサンブルコンサートに行ってきました

9月4日に、大野ヶ原小学校で「よんでんアンサンブルコンサート」があり、全校で聴きに行きました。去年は惣川小学校で行われ、地域の皆様にもご覧いただきました。今年は、フルート、ハープ、バイオリンの三つの楽器でした。すてきな演奏を聴いたり、実際にハープを演奏させてもらったりしました。終盤では、子どもたちも一緒に「きらきら星」を演奏し、素晴らしい合奏になりました。最後は、子どもたちが「believe」を歌い、コンサートを締めくくりました。短い時間でしたが、本物の楽器、音色、演奏に触れることができ、貴重な体験となったようです。



9月の活動の様子

9月10日、野村小学校で3校交流会がありました。今年度2回目ということで少しは慣れてきている様子でしたが、惣川との人数の違いにはやはり戸惑うようです。中学校は同じ学校に通うようになる仲間です。この機会に友達が増えるといいですね。



2学期が始まってから、運動会に向けて練習が本格的に始まりました。大野ヶ原小学校の児童と一緒に練習したり、幼稚園児と通し練習をしたりして、本番に向けて頑張っています。当日は、地区のみなさんとも一緒に運動会を楽しみたいと思います。

10月16日の市陸上運動記録会に向けての練習もスタートしました。基礎的な練習から始まり、いろいろな種目をこなし、最終的に自分に合った競技にチャレンジします。惣川小学校から一人でも多くの選手が出られるように、頑張ります。



10月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	火		○
2	水	就学児健診	○
3	木		○
4	金		○
5	土		△
6	日		△
7	月		○
8	火		○
9	水		○
10	木		○
11	金		○
12	土		△
13	日		△
14	月	スポーツの日	△
15	火		○
16	水	市小学校陸上競技大会	○
17	木	市小学校陸上競技大会予備日	○
18	金		○
19	土		△
20	日		△
21	月		○
22	火		○
23	水	市教育研究大会（2時間授業）	×
24	木		○
25	金		○
26	土		△
27	日		△
28	月	業間マラソン開始	○
29	火		○
30	水		○
31	木		○

11月の主な行事

16日(土)人権参観日準備

17日(日)人権参観日、

県警察音楽隊演奏会

引渡し訓練

学校運営協議会

18日(月)、19日(火)繰替休業日

27日(水)乙亥相撲小学生の部

(※ 予定が変更になる場合があります。)